

Son époux,

Max-Konrad Hugentobler ;

Ses enfants et petits-enfants,

Marianne Hugentobler et son fils Perry ;

Max et Marie-Hélène Hugentobler et leur fille Rosaline ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Anselma HUGENTOBLER
née Bota

enlevée à leur tendre affection le 9 avril 2014, à l'âge de 90 ans.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Anselma repose paisiblement au cimetière d'Onex.

Cet avis tient lieu de faire-part.

« *Quelqu'un meurt et c'est comme un silence qui hurle* »
Benoît Marchon